

## **Les responsables pédagogiques de la République dominicaine visitent les écoles innovantes du DCSD**

Des délégués de la République dominicaine ont visité deux écoles innovantes du comté de DeKalb, la Woodward Elementary School et la Doraville United Elementary School, pour observer leurs pratiques d'alphabétisation et de leadership pédagogique. Les visites ont eu lieu les 30 avril et 1er mai et ont été organisées par le ministère de l'Éducation de la République dominicaine en partenariat avec l'Université Mercer. L'Université a collaboré avec le DCSD pour sélectionner les écoles élémentaires Doraville United et Woodward, afin de donner aux délégués un aperçu direct des pratiques de leadership pédagogique de chaque école.

« Lorsque les délégués sont venus à Mercer, nous voulions qu'ils voient le leadership pédagogique et l'impact qu'il peut avoir sur les enseignants ainsi que sur l'amélioration des résultats des élèves », a déclaré le Dr N. Jean Walker de l'Université Mercer.

« Ainsi, pour trouver une école qui serait en mesure de démontrer un tel leadership, j'ai travaillé avec Kimberly Clark [la directrice adjointe à Doraville United] qui était l'une de mes étudiantes en leadership pédagogique, a ajouté le Dr Walker. Nous avons contacté son école. Nous avons demandé si nous pouvions la visiter et cette dernière nous a accueillis. »

Avant leur visite, les délégués de la République dominicaine ont eu une réunion Zoom avec les chefs d'établissement de Doraville United et Woodward pour avoir un aperçu de leurs opérations. Le Dr Walker a mentionné que leur voyage leur a permis de mieux comprendre ce qui avait été discuté lors des réunions virtuelles.

« C'est une chose de s'asseoir, d'écouter et d'apprendre, mais c'est encore plus marquant lorsque vous avez l'occasion de le voir, de l'entendre et de toucher les enfants. Les voir apprendre, voir les stratégies pédagogiques mises en œuvre et l'impact qu'elles ont, a ajouté le Dr Walker. Voir les enfants démontre la manière dont le district planifie et collabore avec ses chefs d'établissement locaux, la manière dont ces chefs d'établissement travaillent avec les enseignants, ainsi que l'impact que cela a sur les enfants. Cela a simplement été une merveilleuse expérience d'apprentissage. »

Le Dr Daniel Garvey est originaire de Cleveland dans l'Ohio et enseigne en République dominicaine depuis plusieurs années. Il a expliqué que leur visite visait principalement à en apprendre davantage sur les pratiques de leadership pédagogique des écoles. Les délégués souhaitaient observer les processus et les protocoles des écoles pour surveiller l'enseignement, analyser les données d'évaluation des élèves et créer des outils de développement professionnel personnalisés. Ces outils visent à aider les enseignants à améliorer leur enseignement.

« La semaine a été fantastique. Nous avons reçu un accueil extrêmement chaleureux de la part de Woodward Elementary et de Doraville United, a dit le Dr Garvey. L'une des choses que nous

essayons de reproduire est de mettre l'accent sur le directeur en tant que leader pédagogique, par opposition à un gestionnaire d'immeuble, et de lui fournir des outils qui lui permettent de mieux soutenir ses enseignants en tant que leaders pédagogiques. »

La directrice de Doraville United, Michelle Perez, a déclaré que la collaboration de l'Université Mercer et des délégués de la République dominicaine avec le DCSD est un excellent développement.

« Surtout un district scolaire avec lequel nous pouvons partager et obtenir des idées, a ajouté la directrice Perez. L'une de mes passions consiste à soutenir les communautés qui en ont besoin, et cette opportunité de travailler avec eux a été une bénédiction. »

« Nous espérons apprendre tout ce que nous pouvons pour soutenir nos élèves ELA, a ajouté la directrice Perez. Nous avons des élèves venant de la République dominicaine, nous devons donc comprendre de quel contexte ils viennent afin de pouvoir offrir le meilleur cadre ici et aider la transition à se dérouler en douceur. »

Le Dr Garvey et ses collègues ont exprimé leur désir de revenir dans le comté de DeKalb à un moment donné dans le futur.

« Nous espérons que des personnes du comté de DeKalb viendront prochainement nous rendre visite en République dominicaine, pour visiter nos écoles et poursuivre cet échange. »